
 

 

 

 

 

 

 

～スタートから２か月！！～ 

 学校が始まって、早くも２か月が経とうとしています。思い起こせば昨年のこの時期は休校中で、や

っと学校が再開した頃でした。当時も、きっと来年の今頃は、コロナ感染は治まっているだろうと話し

ていたことを思い出します。しかし、さらに厳しい状態になっている昨今、未だにいろいろな学校行事

について中止や延期の協議をしているのは現状です。そのような中、生徒も学校に慣れてきました。１

年生は中学校の生活、友人、先生方との新たな出会い、少しだけ難しくなった学習内容、そして部活動

と様々なことを経験しながら、よく頑張っている姿が見えています。少しずつ佐志中生の顔つきになっ

てきたように思います。２・３年生も随分と先輩らしくなり、下級生の面倒をしっかりと見られるよう

になってきました。保護者の方には、家庭訪問や授業参観など、制限された状況の中でご対応いただき

誠にありがとうございました。家庭訪問は、短時間ではありましたが、子どもたちのご家庭での様子や

学校へのご意見等を伺うことができました。子どもたちのよりよい成長のために伺ったことを生かして

いきたいと思いますので、これからもどうぞよろしくお願いします。 

～花いっぱい運動！地域とともに(*^_^*)～ 

 ５月８日（土）に佐志校区の青少年育成協議会や小学校の「放課後子ども教室」の児童さん、たくさ

んの地域の方々とともに、花植えを行いました。本校からは、生徒会役員が参加しました。たくさんの

生徒が通るボラテック西日本工場前の通学路や佐志公民館の周りの花壇やプランターにマリーゴールド

や日々草を植えました。朝早くから、地域の方が花植えのための道具や肥料などを用意してくださり、

子どもたちは地域の方に手ほどきを受けながらたくさんの花を植えました。私も参加しましたが、中学

生が小学生にいろいろとレクチャーしながら楽しそうに活動していたのが印象的でした。来月になれば、

きっとたくさんの花々が通学する生徒の目を和ませてくれると思います。 
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～今年も生徒会は動きます！～SDGｓプロジェクト 

 最近、新聞やテレビのニュース等で「SDGｓ」という言葉

を聞く機会が増えました。「SDGs」とは「Sustainable 

Development Goals（持続可能な開発目標）」の略称です。

2015 年の国連サミットで採択された、全ての先進国と発展

途上国で取り組む 2030 年までの国際目標です。貧困や飢餓、

環境問題など世界規模の問題に関する 17 の目標（ゴール）か

ら構成され、「地球上の誰一人取り残さない」ことを目指して

います。 

 本校でも、末永生徒会長が「佐志中ＳＤＧｓプロジェクト」

として、生徒会で取り組むべき目標と計画を立てています。例

えば、1 年生は、小学校で地引き網を経験したかと思います

が、網にかかったのは魚だけではなく、プラスチックのゴミな

どありましたね。生活・美化委員会が挙げている、地域のボラ

ンティアへの参加。佐志人工海岸清掃など地道に行っていけ

ば、目標⑭「海の豊かさを守ろう」につながります。保体・給

食委員会の日々の給食の残食料を調べ、なるべく減らすような呼びかけ・取組をする。これは、食品ロスを

防ぎ、目標⑫「つくる責任、つかう責任」につながります。このように校内の身近なことから自分にできる

ことを見つけて取り組んでいくことが大切です。地域やご家庭にＳＤＧｓ実践のためにご協力をいただく

ことがあると思います。その折には、よろしくお願いいたします。 

～感染リスク対策～ 

 現在、唐津地区はもとより県内でも昨年以上の新型コロナウイルス感染が拡大しています。報道によると

「人口 10 万人あたりの感染者の割合」では、唐津地区は東京や大阪の大都市圏に並ぶかそれ以上の感染率

と言われています。そのような中、本校は日々の消毒や検温、シールドの使用などこれまで以上の予防に取

り組んでいます。ご家庭でも、さらに感染予防のためにご協力をいただくこと、体調不良等気になることが

ありましたら必ず学校に連絡してください。よろしくお願いいたします。 

～授業紹介～   先生方の授業内容や活動を紹介します。 

   ほっと
．．．

したこと(*^_^*) 

 生徒玄関で、生徒や外来者は検温器で体温を計ってもらうようにしています。ある日、その検温器が先生方の

出張で準備されてないことがありました。私や原田先生が準備していると朝いちばんに登校してきた２年生の伊

藤君と山口君が、自然に手伝ってくれました。さりげない思いやりの行動。ほっとしました。ありがとう 
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（めあて）様々な地形の特色を知ろう。 

 ３年生の主任の先生。野球部の顧問です。本校でいちばん背が高い、がっちりとした体

格、体も大きいが、声も大きい。しかし、とても生徒思いのやさしい先生です。今回は、2

年生の地理の授業を紹介します。国内の河川を調べ、その長さや役割の学習です。川の流れがもたらす地形「扇

状地」や「三角州」など特徴的な地形を学習し、その地形が水田や畑などその地形の特色を生かした土地利用に

ついて説明をされています。プリントは、その特徴が分かり易くまとめやすいように作成してあり、生徒が教科

書や資料集をめくりながらまとめている姿が見られました。 


